

Fecha: 15/02/2025 Audiencia: 14.400 Vpe: \$116.205 Tirada: 4.800 \$696.000 Difusión: 4.800 Vpe pág:

Ocupación:

16,7%

Sección: ACTUALIDAD

Frecuencia: 0



Pág: 5



\$696.000

ACTIVIDADES SE DESARROLLAN EN ESCUELA PAMPA RÍOS.

Vpe portada:

Junji y Sernameg abren programas para hijos de temporeras en Río Bueno

ATENCIÓN ESPECIAL. Jardín Estacional y "De 4 a 7", atienden a 84 niños y niñas.

nes Infantiles, Junji Los Ríos y el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, Sernameg Los Ríos, implementaron dos programas en Río Bueno para atender a niños y niñas cuyas familias deben trabajar durante el verano y no cuentan con redes de apoyo cercanas.

Se trata del Jardín Infantil Estacional de la Junji y el programa "De 4 a 7" de Sernameg, que se llevan a cabo en la Escuela Pampa Ríos de la comuna.

ATENCIONES

Según informaron desde Junii, el Jardín Infantil Estacional está enfocado en entregar educación parvularia a 24 niñas y niños de entre 2 y 5 años, mientras que el programa "4 a 7" de Sernameg ofrece cuidados y actividades a 60 niñas y niños de entre 6 y 13 años. Los beneficiarios son parte de actividades educativas y recreativas, reciben alimentación saludable y atención especializada durante el periodo de vacaciones.

Autoridades regionales de ambas instituciones, Marianne Miller (directora Junji Los Ríos) y Paulina Taladriz (directora Sernameg Los Ríos) junto a representantes del municipio, visitaron la Escuela Pampa Ríos y participaron en una entretenida jornada que simbolizó la puesta en marcha de ambas iniciativas.

En representación de la Municipalidad de Río Bueno, el director de Desarrollo Comunitario, Dideco, Pablo Martínez expresó que "considerando las características de nuestra comuna, como bien todos sabemos, la gente se mueve mucho a los trabajos esporádicos, entonces este espacio viene a reforzar y apoyar todo este vínculo familiar que tiene que existir entre los organismos públicos y las familias. Así es que estamos muy contentos de tener nuevamente estos programas ejecutándose en la comuna, para nosotros es muy grato tener el resguardo de nuestros niños en buenas dependencias como lo es la Escuela Pampa Ríos". 03